

sábado, 14 de noviembre de 2020

ECUADOR: LAS DIFERENCIAS ENTRE LOS ESCUDOS DE 1881 Y DE 1887

Teddy Suárez Montenegro

En la anterior entrega de este blog (ver [AQUÍ](#)) publiqué un artículo sobre las diferencias entre las emisiones que, con la imagen del escudo de armas del Ecuador, se hicieron en el siglo XIX y fueron preparadas por diversas casas impresoras.

En el caso de la American Bank Note Company, mostré las emisiones de 1881 y 1887 y señalé que los escudos de armas que aparecen en ambas, provienen de un mismo cuño, el que aparece identificado con el número C-71, según la nomenclatura de la impresora.

Ross Towle, sin embargo, me ha hecho notar las diferencias entre las imágenes que constan en las dos emisiones y que resultan evidentes en las imágenes que se muestran a continuación.



A la izquierda, la prueba de cuño de la emisión de 1881; a la derecha, la emisión de 1887

Las estampillas de 1881 y de 1887, entonces, se hicieron a partir de cuños diferentes.